



Liebe Musikgartenkinder

Wie geht es Euch? Langsam möchte ich endlich wieder singen, tanzen und Euch in der Musikschule begrüßen! Aber leider heisst es immer nur «warten»! Zum Teil bin ich echt ungeduldig und dann hat Martina zum Glück ganz tolle Ideen!  
Viel Spass mit Martinas Ideen!

Herzliche Grüsse  
Lotte



**Musiksingspiel:**

Du singst ein Lied das alle kennen, zum Beispiel» Aui mini Änteli«, plötzlich hörst Du auf mit singen. Wer es zuerst schafft, weiter zu singen, der darf das nächste Lied aussuchen. Das ist ein ganz lustiges Spiel!

**Tanzspiel:**

Jeder bekommt einen Zeitungsbogen, legt diesen auf den Boden und stellt sich darauf. Nun startet jemand die Musik. Alle tanzen zur Musik nur auf dem Zeitungsbogen, ohne den Boden zu berühren. Sobald die Musik aus ist, bleibst Du stehen und faltest sie um die Hälfte zusammen. So geht das ganze Tanzspiel immer weiter. Wer kann am längsten auf der Zeitung tanzen?

**Bewegungsspiel:**

Es Fröschli gumpet, quak, quak, quak,  
zum Weier us im grüne Frack!  
Da chunt, klipp klapp de Storchemaa u  
wetti gärn das Fröschli haa.

Das Fröschli aber nimmt ä grosse Gump  
u springt i Weier zrüg, plump, plump.  
De Chlapperstorch mues wieder hei,  
ganz wüetig lüpft är sini Bei!

Hüpfe wie ein Frosch

Mit den Armen spiele einen  
Storchenschnabel und gehe dazu mit  
grossen langen Schritten.

Spiele wieder einen Frosch, der herum  
hüpft.

Jetzt hebe Deine Beine ganz «wüetig»  
und stampfe so herum.